



**Was immer Du tun und erträumen kannst, Du kannst damit beginnen.
Im Mut liegen Schöpferkraft, Stärke und Zauber.**

**Johann Wolfgang von Goethe (1749-1832),
deutscher Dichter und Naturforscher**

Fermo-Körner-Brief Juli 2018

Liebe Freunde des IBSV, liebe Fermo-Körner-Mitglieder aus nah und fern,

nun gehört auch unser Schützenfest des Jahres 2018 bereits zur IBSV-Vereinsgeschichte. Der kurzfristige Abriss der Parkhalle hat allen Verantwortlichen im Vorfeld schlaflose Nächte und einiges an Zusatzarbeit gekostet. Der beachtliche Erfolg des Schützenfests war dann eine wohl verdiente Belohnung für diese besonderen Mühen.

Schon beim Kommers eine Woche vor dem Schützenfest kam die neue Zeltlösung gut an. Ausreichend Platz, frische Luft, vernünftige Toilettencontainer und ein sich abzeichnendes, passendes Ambiente im und um das Zelt ließen die Hoffnung keimen, dass sich neben den Aktiven auch die Besucher des Schützenfests mit den neuen Gegebenheiten werden anfreunden können. Als Fermo-Körner durften wir im letzten Jahr den Kommers-Redner stellen, wie sich dann herausstellte als letzter solcher Redner in der Parkhalle. In diesem Jahr wurden wir erneut gebeten, die nun erste Kommers-Rede im neuen Zelt zu halten. Neben einigen heimatgeschichtlichen und aktuellen Gedanken zum Europäischen Jahr des Kulturerbes unter dem Motto „Unser Erbe: Bindeglied zwischen Vergangenheit und Zukunft“ durfte aus gegebenem Anlass ein kleiner Exkurs über den zügigen Bau der im Februar 1970 abgebrannten „Alten Halle“ nicht fehlen.

Das erste Highlight dieses Schützenfests war die musikalische Gestaltung unseres ökumenischen Schützengottesdiensts in der Pfarrkirche St. Aloysius der am 1. Januar dieses Jahres gegründeten Pfarrei St. Pankratius Iserlohn durch die Concert Band des Musikvereins der Kolpingfamilie Letmathe unter der Leitung von Daniel Asmuth. Mit den Musikstücken „Everest“, „Hymn of Brotherhood“ und „Praise the Lord“ sorgte die Band für ein Gänsehautgefühl. Zusammen mit der engagierten Predigt unseres Prädikaten Christof Wiedermann und den Klängen des „Military Escort“ zum Auszug aus der Kirche wird uns dieser Schützengottesdienst noch lange in Erinnerung bleiben!

Bei „Kaiserwetter“ (auch wenn wir keinen Kaiser geschossen haben) durften wir von Freitag bis Montag eine tolle Stimmung auf der Alexanderhöhe im und rund um das neue Zelt erleben. Von der Empore konnte man bei einer angenehmen Brise das allseitige Treiben beobachten, um danach in die Menge einzutauchen und mitzufeiern. Die Getränkeversorgung durch den neuen Wirt klappte sehr gut und die Reaktionsgeschwindigkeit auf etwaige Unzulänglichkeiten war beachtlich, frei nach dem Motto: kaum bemerkt, schon behoben. So macht das Feiern auf der Höhe richtig Spaß. Auf Basis der Erfahrungen dieses Jahres kann sicherlich an der räumlichen

Kontakt:

Dieter Wydra – Hagener Straße 187 – 58642 Iserlohn
Tel.: (0 23 74) 92 87-0 Fax: (0 23 74) 1 64 38 Mob.: (0160) 960 65 162
E-Mail: Kontakt@wydra-iserlohn.de
www.ibsv-fermo-koerner.de

Aufteilung / Konzeption noch etwas optimiert werden, so dass wir das uns verfügbare Gelände auch voll nutzen. Zumal im nächsten Jahr der in diesem Jahr abgedeckte Haufen mit Abbruchschutt hinter dem Zelt verschwunden sein wird. Unser IBSV kann also Schützenfest auf der Höhe im Zelt feiern. Das soll uns aber nicht darüber hinwegtäuschen, dass Iserlohn in Ergänzung des Parktheaters eine angemessene Veranstaltungshalle braucht!

Im gewohnten Umfeld des Alexander-Löbbecke-Saals durften wir am Freitagabend wieder Gäste aus nah und fern begrüßen. Neben den vielen langjährigen und treuen Besuchern unseres Empfangs konnten wir mit Sascha Heinrich (unserem frisch geweihten Diakon) aus Siegen, Thomas Hudson (beruflich derzeit in der Nähe von Krakau und bald in Paris tätig) sowie dem am weitesten angereisten Professor Markus Giesler mit Freundin Ela aus Toronto auch neue Gäste aus einer jüngeren Generation vorstellen. Markus und Ela hatten dann auch die Gelegenheit, den sonntäglichen Schützenzug aus unserer Teilnehmerperspektive zu erleben. Diesmal hatte uns das Autohaus Pflug ein rotes Ford Mustang Cabrio mit neuester Technik zur Verfügung gestellt, das uns zuverlässig mit ungewohntem Komfort und ohne kochenden Kühler durch die Stadt bis zur Paradestraße brachte. Unsere sonntäglichen Mitfahrer aus dem letzten Jahr, Sylvia Lorek und Jörg Bublies, stellten in diesem Jahr Wurfmateral in Form kleiner Tüten mit Gummibärchen zur Verfügung, die sich bei den Kindern großer Beliebtheit erfreuten. Wie schon im letzten Jahr unterstützen uns Noah Eichhorn und Vincent Jünemann als Schild- und Standartenträger. Als Novum begleitete uns am Sonntag unser Schützenbruder Peter Aßmann in seinem historischen Mercedes Cabrio aus den USA im Festzug. Er hielt dabei die polnische Fahne seiner Lebensgefährtin hoch. Allen unseren Unterstützern und Förderern auf diesem Wege noch einmal unser von Herzen kommender Dank!

Im Anschluss an den Festzug am Samstag, bei dem uns unsere „FKC-Fotografin“ Kirsten Greitzke im Cabrio begleitete, verfolgten wir natürlich mit Spannung das Königsschießen. Mit dem 211. Schuss holte Volker Halfmann den Vogel herunter. Als selbstständiger Malermeister, Vorsitzender des IBSV-Spielmannszuges und Hallensprecher der Iserlohn Roosters ist er in und um Iserlohn bekannt. Bei der abendlichen Proklamation konnte unser Bürgermeister Peter Paul Ahrens dann einer seiner städtischen Mitarbeiterinnen zur Königinnenwürde gratulieren, nämlich Stefanie Köchig. Als Frau des neuen Ari-Chefs ist auch sie keine Unbekannte. Dem neuen Königspaar und dem Hofstaat wünschen wir ein buntes und klangvolles Regentschaftsjahr!

Uns allen wünschen wir mit einem dreifach kräftigen Horrido ein gesundes Wiedersehen beim Schützenfest 2019.

Es grüßen herzlich aus der sonnigen Heimatstadt

Ihre

Dieter Wydra
Major
Compagnie-Chef

Rolf Klostermann
Leutnant
stellv. Compagnie-Chef

Kontakt:

Dieter Wydra – Hagener Straße 187 – 58642 Iserlohn
Tel.: (0 23 74) 92 87-0 Fax: (0 23 74) 1 64 38 Handy: 0160 960 65 162
e-mail: Kontakt@wydra-iserlohn.de
www.ibsv-fermo-koerner.de